



ICTの効果的な活用(タブレット)

本校は、平成29年度より、小林市教育委員会の指導の下、ICTの効果的な活用の研究を進めてきました。令和元年度には、市内の全小・中学校にタブレットが配備され、各学校でも活用がなされています。特に本校では、全学年でICTの効果的な活用の仕方を考え、積極的に活用をしています。

来年度は、ギカスクール構想として1人1台のタブレット端末が配備され、授業などで更に活用するようになってきます。



1年



2年



3年



4年



5年



6年

学校の活動より

「ボランティア活動」～1年・6年～

登校後、6年生は、ボランティア活動を行います。校舎周辺や体育館周辺の落ち葉掃きなどをしてくれます。雨の日は、校舎内や渡り廊下の清掃活動をしてしてくれます。毎日のことですが、このボランティアのおかげで、東方小の環境美化が保たれています。最近では、寒い朝にもかかわらず、学校や学級の花壇の草取りや排水溝の溝さらいを積極的に行ってくれる1年生の姿も見受けられます。



【3月の主な行事】

- | | |
|------------------|------------------------|
| 1日(月) 振替休業日 | 17日(水) 卒業式予行 |
| 2日(火) 地区児童会 ALT | 18日(木) 卒業式練習 |
| 4日(木) 卒業式練習 | 20日(土) 春分の日 |
| 5日(金) お別れ遠足 集団下校 | 24日(水) 卒業式前日準備 大掃除 |
| 8日(月) 委員会 | 25日(木) 第74回 卒業式 卒業式片づけ |
| 9日(火) 図書貸し出し最終日 | 26日(金) 修了式 大掃除 |
| 10日(水) 卒業式練習 | 30日(火) 離任式(予定) |
| 11日(木) 6年生を送る会 | |

朝の見守り、ありがとうございます。

保護者や地区の方々、登校や下校の見守りをしてくださっています。例年でしたら見守り隊の感謝集会を体育館で実施するはずでしたが、新型コロナウイルス感染防止の観点から、今年度は中止にさせていただきました。誠に残念です。いつも子供たちが安全に登下校できるように、登下校の見守りをしてくださっている方々、ありがとうございます。今後ともよろしくお願いいたします。



昔の暮らし

3・4年 社会

9日（火）に、3・4年生の社会科の単元の「昔の暮らし」の学習をしました。例年でしたら、野尻湖ピアの「歴史民俗資料館」に見学に行って、昔の道具を見たり、触ったりして学習を深めるところでしたが、今年度は、新型コロナウイルス感染症対策で見学を控えたところでした。しかし、資料館に連絡したところ、出前授業をしてくださるということで、昔の暮らしに使った道具をわざわざ東方小学校まで運んでくださり、実際に見せて話をさせていただきました。大変ありがたいことでした。「百聞は一見に如かず」といいますが、子どもたちは、目をキラキラ輝かせて学習に臨んでいました。歴史民俗資料館の皆様、ありがとうございました。これからもよろしくお願いいたします。



福祉体験

社会福祉協議会の皆様、ありがとうございました。

3年生が、社会福祉協議会の協力を得て、福祉体験をしました。車いすや、アイマスク、装具をつけての体の不自由体験等をするにより、障がいをもたれている方の気持ちになり、接し方や生活の中で気を付けなければならないことなどを考えることができました。



県PTA新聞コンクール 優秀賞

今年度の県PTA新聞コンクールに本校のPTA新聞「ほとくい」を出品しました。特集「コロナ禍を駆け抜ける」のタイトルで学校、家庭、地域等での取り組みを紹介しました。そのことが評価され優秀賞を受賞することができました。また、宮崎日日新聞社主催のPTA新聞コンクールでは、最優秀賞を受賞しました。文化部のメンバーを中心に写真撮影、取材、新聞校正をしていただき、ありがとうございました。この新聞は、各家庭に配布済みです。もう一度読み直していただくとありがたいです。



※ カラー版は、東方小学校ホームページでご覧いただけます。